

NINTH MEETING OF THE ADVISORY BOARD OF THE WOMEN'S PLATFORM FOR THE
PEACE, SECURITY AND COOPERATION FRAMEWORK

22 February 2018
Venue: Windsor Hotel

DRAFT AGENDA

**Objective: To build political advocacy and strategy to revitalize the issue on
Women, Peace and security**

Time	Activities	
09h00-09h30	Opening Session Welcome Remarks (3 Mins)	UN/ AU/ ICGLR
09h30-09h45	Tour de table for individual presentations (name, organization, location)	All
09h45-10h15	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Briefing on highlights and recent developments in the region under the PSC Framework. ▪ Outcome of the Technical Pre-Meeting. 	Special Envoy OESG Chief Political
10h15-11h00	Refreshments	
11h00-12h15	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Update on development of the Regional Action Plan ▪ Update on WPS initiatives in the region, followed by discussion 	ICGLR UNWOMEN, FEMWISE/AU, ICGLR Kampala
12h15-13h00	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Regional strategy on WPS. ▪ Comments/reactions/open discussions 	OESG Consultant
13h00-14h00	Lunch	
14h00-14h50	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Grants component of the Women's Platform (projects funded through the Office of the Special Envoy Trust Fund and from other Global Fund for Women (GFW) resources). ▪ Experience sharing by Grantees. ▪ General Discussion 	GFW Representative Designated Grantees
14h50-15h00	<ul style="list-style-type: none"> ▪ UN Great Lakes Strategic Framework 	
15h00-15h45	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Preparation for Ministerial meeting and lead-up to the Regional Summit scheduled for October 2018, including calendar of activity of the Advisory Board. 	All
15h45-16h00	Refreshments	
16h00-16h15	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Interventions by Ministers on WPS issues at the national level 	
16h15-16h30	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Final considerations and Wrap-up, including closing remarks and announcement of the next Advisory Board meeting 	All

As at 20 Feb 2018 at 1800 hours

NEUVIÈME RÉUNION DU COMITÉ CONSULTATIF DE LA PLATEFORME DES FEMMES
POUR LA MISE EN ŒUVRE DE L'ACCORD-CADRE POUR LA PAIX,
LA SÉCURITÉ ET LA COOPÉRATION

22 Février 2018

Lieu : Hôtel Windsor

PROJET D'ORDRE DU JOUR

**Objectif : Promouvoir un plaidoyer politique et le développement
de stratégies effectives en matière de Femmes, Paix et Sécurité.**

Horaire	Activités	Facilitateur
09h00-09h30	Séance d'ouverture Allocution de bienvenue (3 mn)	ONU, UA, CIRGL
09h30-09h45	Tour de table pour les présentations individuelles (nom, organisation, lieu)	Tous les participants
09h45-10h15	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Exposé sur les points saillants et l'évolution de la situation dans la région eu égard à l'Accord-cadre. ▪ Conclusions des travaux de la réunion technique préparatoire 	Envoyé spécial Chef d'équipe politique du Bureau de l'Envoyé spécial
10h15-11h00	<i>Rafraîchissements</i>	
11h00-12h15	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Point sur la rédaction du Plan d'action régional ▪ Point sur les initiatives relatives à la thématique Femmes, paix et sécurité dans la région et échange de vues à ce sujet. 	CIRGL ONU Femmes, Femwise, UA, CIRGL, Centre de la CIRGL à Kampala
12h15-13h00	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Femmes, Paix et Sécurité : Stratégie régionale ▪ Commentaires/observations/discussions 	Consultante du Bureau de l'Envoyé spécial
13h00 - 14h00	<i>Déjeuner</i>	
14h00 - 14h50	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Point sur la composante subvention de la Plateforme des femmes (projets financés au moyen du Fonds d'affectation spéciale du Bureau de l'Envoyé spécial et d'autres ressources du Fonds Mondial pour les femmes). ▪ Échange de données d'expérience par les bénéficiaires. ▪ Discussions et actions futures 	Représentant du Fonds Mondial pour les femmes Bénéficiaires désignés
14h50-15h00	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Presentation de la strategie regionale des Nations Unies pour la region des Grands Lacs 	
15h00-15h45	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Préparations pour la réunion ministérielle, sommet régional (octobre 2018) et calendrier d'activités du Comité consultatif 	Tous les participants
15h45-16h00	<i>Rafraîchissements</i>	
16h00-16h15	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Interventions par les Ministres sur les questions Femmes, Paix et Sécurité 	
16h15-16h30	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Considérations finales et synthèse, discours de clôture et annonce de la prochaine réunion du Comité consultatif 	Tous les participants

As at 20 Feb 2018 at 1800 hours